

今週の活動から



者切捨て政策に大きな批判が。開会前、保育園児も太鼓や歌を聞いていました。日差しが強くつば広帽子で。

アミューあつぎ 映画、COMシネマ

5/10(土)~5/23(金)上映予定

スクリーン1	そして父になる 2013年（日本）	①10：30 ②13：05
	鑑定士と顔のない依頼人 2013年（伊）	①15：45 ②18：30
スクリーン2	恋する惑星 1995年（香港）	①11：00 ②14：45 ③17：00
	言の葉の庭（アニメ） 2013年（日）	①13：20 ②19：15

青空に平和の風 「憲法守れ」の声 郷く

5月3日は憲法記念日。1947年5月3日に施行されてから67年が経ちました。国民主権、基本的人権の尊重、そして平和主義。この3つの大きな柱を掲げてできた日本国憲法ですが、今大きな危機に曝されています。憲法9条について、これまでには国会で歴代の法制局長官が、集団的自衛権は認められないことを答弁してきました。安倍首相が、法制局長官を自分の意のままになる人物に変えてまで進めたい集団的自衛権、もし、行使すれば、国民にとってどんなことになるのでしょうか。自分が攻撃されなくても、日本が海外で戦争をする国になってしまいます。

昨年12月6日に、国民の反対と批判の声を無視して強行採決された「秘密保護法」は、成立から1年以内の施行が定められています。

同日 新宿駅周辺では秘密保護法に反対する学生ら400人ほどがデモを行い、「立ち上がり、起き上がり、権利のために」「これが僕らの民主主義だ」との声を上げ、ヒップホップの音楽に合わせコールや訴えをしました。参加した大学生は「秘密保護法を無理やり通したのは、戦前と同じ」「自由に意見を交わし、知りたいと思ったことを知れる世の中がいい」などと話していましたのことです。

全国の多くの自治体の議会からも、秘密保護法の廃止を求める意見書が出されています。厚木市議会では、まだ出してはいませんが、28人いる議員一人ひとりが、市民の声をどのように取り上げていくのか、どうかしつかり見ていてください。

明治43年（1910年）大逆事件が起きました。明治天皇の暗殺を計画したという理由で、幸徳秋水ら多数の社会主義者、無政府主義者が検挙、処刑された事件です。

石川啄木は、この大逆事件の主犯とされた幸徳秋水の「陳弁書」を読み、社会主義思想にひかれていきました。その後、評論「時代閉塞の現状」、詩「果てしなき議論の後に」などを発表しています。

しかし、大逆事件は、社会主義者、アナキスト（無政府主義者）を根絶やしにするために政府が主導で行ったフレームアップ（政治的でっち上げ）であること、戦後、資料によって明らかになりました。

現代の秘密保護法によって、またもこの危険性が増しています。

五月一日は、われらの日なり

上石川の歌に見る

石川啄木は日本の「メーテー」が始まる3年前の1911年「墓碑銘」を発表

していります。その一節です。

なりき／かれは常に熱心に／かつ快活
に働き／暇あれば同志と語り／またよ

く讀書したり。(中略) /かれは烈し
苦熱に冒されて、病の床に横たわりつ

つ／なはよく死にいたるまでつわ言を
口／せきつき。／「今田／西原一田／

「口にせざりまへる日(五月一日)」
り、わわらの日なり」

明治43年（1910年）大逆事件が起つてから、明治天皇の崩御まで十回

起きました。明治天皇の暗殺を計画したという理由で、幸徳秋水ら多数の士族が捕らえられました。

社会主義者無政府主義者が検挙されれた事件です。

石川啄木は、この大逆事件の主犯とされた幸徳秋水の「陳弁書」を読み、

その後、評論「時代閉塞の現状」、詩
社会主義思想にひかれていきました。

「果てしながく議論の後に」などを発表していく所。¹⁰

しかし、大逆事件は、社会主義者、
アーチスト、無政府主義者等を犠牲に

アガキスト（無政府主義者）を組織化しにするために政府が主導で行ったフ

レームアップ（政治的でいち上げ）であることが、戦後、資料によって明らか

かになりました。

現代の秘密保護法によって、またもこの危険性が増しています。